



La universitaria Nuria Mateos, entre las diez mejores alumnas de grados técnicos

Ha obtenido una de las diez becas de CaixaBank y Microsoft

R.D.L. | SALAMANCA

Nuria Mateos, titulada del grado en Ingeniería Informática en Sistemas de Información en la Universidad de Salamanca y máster en Sistemas Inteligentes también por el Estudio salmantino, ha sido una de las diez estudiantes premiadas por CaixaBank y Microsoft en el marco de los Premios Wonnnow, que reconocen a las mejores alumnas de grados universitarios técnicos de todo el país.

Gonzalo Gortázar, consejero delegado de CaixaBank, y Pilar López, presidenta de Microsoft España, entregaron ayer los galardones que incluyen un premio en metálico de 10.000 euros a la alumna con mejor expediente académico y 10 becas remuneradas para trabajar en CaixaBank, así como el acceso a un programa de mentoring de Microsoft.

Un total de 11 alumnas de Castilla y León han participado en la

tercera edición de esta iniciativa, con la que las entidades pretenden impulsar la diversidad y la presencia de mujeres en el ámbito de la tecnología y las ciencias desde el inicio de su carrera profesional.

Según datos recientes, en los próximos cinco años se podrían crear en España más de dos millones de empleos relacionados con la tecnología. Actualmente, el porcentaje de graduados en STEM en

España se sitúa en la posición número 12 en el ranking de la Unión Europea, con una diferencia entre sexos de 17 puntos, por eso, el consejero delegado de CaixaBank, ha destacado que “es necesario impulsar la diversidad en el mundo académico y empresarial, y apoyar el desarrollo de las mujeres en profesiones clave en el ámbito de las ciencias para hacer más inclusiva la transformación digital”.